

Gemeinde Mainhausen, Montag, 15. August 2011

Friedhöfe Mainhausen: Schon wieder neue Gießkannen

Die Gemeindeverwaltung schafft in diesem Monat wieder einmal neue Gießkannen für die Friedhöfe an. Offensichtlich scheinen einige Friedhofsbesucher zu vergessen, die Gießkannen wieder nach Gebrauch an die dafür vorgesehen Ständer zu hängen oder sind gar der Meinung, dass diese durch die Gemeinde für private Zwecke gestiftet werden. Die eingestellten Mittel für die Friedhöfe im Haushalt, werden momentan für andere wichtige Maßnahmen auf den Friedhöfen benötigt. Anschaffungen die zusätzlich das Budget belasten, sind da keine sonderliche Hilfe.

Wir möchten daher darum bitten, zukünftig die Gießkannen auf dem Friedhof zu belassen. Sie sind Friedhofseigentum. Sollten weiterhin die Gießkannen für private Zwecke vom Friedhof entfernt werden, geht dies immer zu Lasten aller. Da Gießkannen keine Luxusartikel sind und für 3,50 € in jeden Baumarkt zu erhalten sind, bitten wir darum, den zukünftigen privaten Bedarf an Gießkannen dort zu decken und sich zu überlegen ob ein Diebstahl für 3,50 € notwendig ist.

Selbstverständlich können auch unbeabsichtigt mitgenommene Gießkannen wieder auf den Friedhof zurückgebracht werden.